
Je suis heureuse parce

que finalement, malgré

les doutes, les

frustrations, les

tracasseries qui

tiendraient pour certains

au caprice, et la flamme

qui parfois s'éteint pour

mieux se raviver le

lendemain, je me dis

que... ma vie est belle.

Justine 27 ans Saint-Etienne
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